

## CHAN 2014 : Le Gabon et le Burundi se neutralisent

RFI, 14 janvier 2014 Les équipes du Burundi et du Gabon se sont neutralisées 0-0, ce 14 janvier 2014 à Polokwane (Afrique du Sud), en phase de groupes du Championnat d'Afrique des nations (CHAN 2014). Un résultat nul qui arrange la RD Congo, seule en tête du groupe D. Les spectateurs sud-africains qui ont décidé de rester au Peter Mokaba Stadium de Polokwane, après la RDC-Mauritanie, n'ont pas goûté. Pendant la rencontre Gabon-Burundi, il ne s'est passé ou presque.

Ce deuxième match du groupe D, en phase de poules du Championnat d'Afrique des nations (CHAN 2014), a en effet été plutôt terne, et marqué par plusieurs grosses fautes. Pour vibrer, il faut attendre la 40e minute et un duel perdu par le Gabonais Daniel Cousin face au gardien de but burundais Paulin Roger Nzambi Ngouerange. Au retour des vestiaires, l'attaquant tape un coup franc à 50e. A la 77e minute, c'est Tchen Djesnot Kabi qui tente sa chance de loin. Sa frappe est trop crasse pour inquiéter le portier adverse. A la 85e, Erwin Nguema Obame manque un coup de tête. Les "Panthères" pensent avoir trouvé la faille à la 90e minute avec un coup de tête de Samson Mbingui. Mais l'arbitre de touche signale un hors-jeu. Côté burundais, pas beaucoup d'occasions à se mettre sous la dent, si on excepte un coup franc tiré au-dessus (52e). Les deux équipes se quittent logiquement sur un score nul et vierge (0-0). Elles laissant la RDC s'installer seule en tête de la poule D. Une RD Congo que les Gabonais affronteront le 18 janvier prochain, tandis que les Burundais défieront la Mauritanie.